

## Math-Science-Night: 23.09.2011

Kinder, Jugendliche und Erwachsene erleben gemeinsam Wissenschaft! Naturwissenschaft und Mathematik – ein Fest für alle Neugierigen an der Pädagogischen Hochschule FHNW am Standort Solothurn.

Die erste Math-Science-Night der Pädagogischen Hochschule an der Fachhochschule Nordwestschweiz hat am Freitag, 23. September 2011 in den Gebäuden der PH in Solothurn stattgefunden. Teilgenommen haben rund 500 Erwachsene, Jugendliche und Kinder aus Solothurn und Umgebung aber auch aus anderen Kantonen.

Insgesamt gab es über 35 verschiedene Angebote aus den Naturwissenschaften und der Mathematik, unter denen die Teilnehmer wählen konnten. Darunter waren Vorträge, unter anderem über die Themen Tag und Nacht, rollende Gegenstände, die nicht wegrollen können und der Rechenweise in früheren Zeiten. Es gab Workshops, angefangen für die ganz Kleinen mit "Mathe für Minis" bis hin zu den Angeboten für die "Großen" (z.B. mathematische Videoclips oder chemische Zaubereien). Außerdem gab es Mitmachangebote. Hierbei konnten Kinder und Erwachsene unter anderem Holzkreisel bauen, mit Kugelbahnen experimentieren und aus Bambusstäben Torbögen und bis zu 6m hohe Türme konstruieren. Die selbst hergestellten Produkte aus den Workshops und Mitmachangeboten konnten als Erinnerung mitgenommen werden.

Den Abschluss bildete der Feuertornado auf der Terrasse, eine 2m hohe Feuersäule, mit der Markus Peschel die mehreren hundert Besucher begeisterte, die bis zum Ende der Math-Science-Night an der PH Solothurn verblieben waren.

Zufrieden gingen die Besucher nach 21 Uhr nach Hause, allerdings nicht, ohne den Organisatoren die Zusage entlockt zu haben, über eine Wiederholung des Events nachzudenken.

Unser Dank gilt den vielen Referentinnen und Referenten, den studentischen Hilfskräften und nicht zuletzt den vielen Besucherinnen und Besuchern, die die erste Math-Science-Night zu einem würdigen und grossen Ereignis gemacht haben.